

El próximo día 14 será memorable para el Cinematógrafo en Guadalajara

¡LA ÚLTIMA NOVEDAD!

¡ESTUPENDO ESTRENO! ¡ASOMBROSO ACONTECIMIENTO!

SANGRE Y ARENA

ADAPTACIÓN CINEMATOGRÁFICA DE LA NOVELA DEL INSIGNE

- VICENTE BLASCO IBAÑEZ -

ESTRENADA RECIENTEMENTE EN EL TEATRO DE LA ZARZUELA DE MADRID CON UN

EXITO VERDADERAMENTE EXTRAORDINARIO

dirigida y puesta en escena por su autor y «filmada» en diferentes capitales de España, con todo color y — propiedad, tal como describe Blasco Ibañez su interesante novela dramática de la Fiesta nacional —

Zaragoza, en cuya capital pasará el verano, la Srta. Amparo Alleta, y para Madrid, la Srta. Anita Mateos.

De la torería

Los niños Lalanda, que así se han dado a conocer, con «nombre impropio de toreros noveles» y vistiendo «elegantes trajes de luces»,— que así rezaba el programa,— se presentaron el día de San Pedro en nuestro circo taurino para en«enderse las con cuatro becerros.

Los chiquillos se ajustaron bien los machos y demostraron que sabían para lo que sirve la pañosa y acertaron con el acero.

Fueron aplaudidos y la «afición» volvió en ellos «gente».

Muy de acuerdo con usted, señor Fuentes, en eso del infanticidio.

DE LA REGIÓN

Crónica Seguntina

De jueves a jueves

Semana tranquila; tanto, que no parece este año nuestra Ciudad la de los últimos veranos. Por esta época ya so-

lía estar Sigüenza concurridísima de veraneantes, pero ahora se nota cierta *fríaldad* que no sabemos a que atribuir. Hay gran número de casas desalquiladas y lo peor es que hasta ahora no se han hecho proposiciones de alquiler. Por esto, presumimos que el contingente de forasteros durante este verano será mucho menor que en los pasados.

¿Y a qué será debido? Quizá influyan en ello las circunstancias anormales porque nuestra Patria atraviesa y algo más las consecuencias de la hecatombe mundial que a todo y a todos nos alcanzan; pero a juicio de muchos seguntinos no está sólo en esto. Si unimos a lo que antecede el excesivo alquiler de las viviendas y además el que se toleren centros en los cuales existe un evidente peligro para la moral, podemos explicarnos en parte el por qué el *veraneo* este año sea menos concurrido que en otros. Y no decimos esto último a la ligera, sino porque nos consta que muchas familias que tienen hijos jóvenes, han manifestado que una de las causas de abandonar Sigüenza es el temor a los referidos centros. Sobre este asunto ya trataron hace tiempo algunos colegas locales excitando a las autoridades para que se ejerciera activa vigilancia sobre ellos y en el último número del semanario *El Henare* se insistió sobre el particular; pero a pesar de todo nada se ha conseguido, continuando abiertos hasta las altas horas de la madrugada y con grave peligro para los menores, además de al-

guna que otra bronca. Esto, que tan poco dice en favor de una población culta, ¿no podía remediarse? ¿No puede hacer la autoridad local que funcionan legalmente? Creemos que sí y esperamos que el señor gobernador civil de la provincia, amante de la moralidad y de la justicia, una vez informado de *verdad de cuanto ocurre*, pondrá término a estas cosas. Lamentamos el tener que tratar de estos asuntos, pero como seguntinos, convencidos de los beneficios que reporta a nuestra Ciudad la colonia veraniega, debemos señalar los motivos para los que, según nos informan veridicamente, éstos se merman, para que sean corregidos.

—La construcción del Teatro toca a su fin y probablemente se inaugurará el día 16, por jóvenes aficionados seguntinos, con la preciosa obra *La señorita de Trévez*. Gracias al entusiasmo de la comisión, puede contar Sigüenza con un excelente Teatro, por lo que merecen los señores que la constituyen nuestro sincero aplauso. Pero por hoy no decimos más porque pensamos ocuparnos con detenimiento de este asunto en el próximo número.

—Durante la semana han llegado, para pasar la temporada estival, las distinguidas familias de Falkestain, Fatjó, Gomez Aguado, marquesa de Alado, Gamboa y Montesoro.

—Ha sido nombrado maestro-escuela de la Catedral de Teruel, el canónigo de esta Catedral, D. Vicente Ubé.

—Por oposición ha sido concedida